

PERSONEN

DDV kürt Angela Wefers zur Journalistin des Jahres

cd – Der Deutsche Derivate Verband (DDV) hat Angela Wefers (53), Leiterin der Berliner Redaktion der Börsen-Zeitung, als „Journalistin des Jahres 2014“ ausgezeichnet. Der mit 5000 Euro dotierte Preis wurde anlässlich der Anlegermesse Invest in Stuttgart überreicht. Mit der Ehrung würdige der DDV die kompetente Berichterstattung und pointierte Kommentierung komplexer finanzpolitischer und regulatorischer Zusammenhänge, erläuterte Geschäftsführer Lars Brandau die einstimmige Entscheidung der Jury. „Wer erstklassige Leitartikel und

Kommentare zu nationalen und internationalen Fragen der Finanzpolitik und Regulierung sucht, kommt an Angela Wefers nicht vorbei.“ Die Bankkauffrau und studierte Volkswirtin begann 1988 bei der Börsen-Zeitung als Redakteurin im Unternehmensressort und baute nach dem Fall der Mauer von 1991 bis 1995 das Berliner Büro der Zeitung auf. Nach vier Jahren als politische Korrespondentin in Bonn übernahm sie 1999 die Leitung des Hauptstadtbüros in Berlin.

(Börsen-Zeitung, 5.4.2014)